

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

FCA México: Kayak Cleaning by Jeep®

- Como parte de las acciones de la marca Jeep hacia el cuidado del medio ambiente, el pasado sábado 29 de febrero se realizó una actividad ecológica y sustentable en Presa Madín, ubicada en el municipio de Atizapán, Estado de México
- Alrededor de 30 personas asistentes de las tres sucursales de Studio Velocity en Polanco, Bosque de las Lomas y Querétaro, y el equipo de Jeep México, participaron en la jornada de protección y mantenimiento de la Presa Madín
- Kayak Cleaning consistió en una jornada de protección y mantenimiento de la Presa Madín, retirando una importante cantidad de lirio que invade este lugar que surte de agua a los municipios de Naucalpan y Tlalnepantla
- Los vehículos Jeep se han caracterizado a lo largo de más de 75 años por ser los vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase. La marca Jeep ofrece una gama completa de vehículos que continúa dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje por ser los más capaces para poder llegar a cualquier terreno gracias a características únicas

March 2, 2020, Ciudad de México - Como parte de las acciones que Jeep ha llevado a cabo como parte del compromiso de la marca hacia el cuidado del medio ambiente, se realizó el pasado sábado 29 de febrero una actividad ecológica y sustentable en Presa Madín, ubicada en el municipio de Atizapán, Estado de México.

Alrededor de 30 personas asistentes de las tres sucursales de Studio Velocity en Polanco, Bosque de las Lomas y Querétaro, y el equipo de Jeep México, participaron en la jornada de protección y mantenimiento de la Presa Madín, retirando una importante cantidad de lirio que invade este lugar que surte de agua a los municipios de Naucalpan y Tlalnepantla. El crecimiento de lirio también impide que aves migratorias se alimenten y beban agua en su viaje desde Canadá, E.U. y el norte de México, pues al notar que no hay agua en este espacio siguen en su camino poniendo en riesgo su vida.

Durante la actividad y tomando en cuenta todas las precauciones, cada uno de los asistentes trazaron líneas contenedoras con el uso de Kayaks adentrándose en la presa con gran habilidad retirando el lirio, esta actividad es de suma importancia para evitar el resurgimiento del mismo.

Finalmente se retiró el lirio extrayéndolo con el apoyo de los Jeep Wranglers, que a la orilla de la presa esperaban listos para ser usados como remolque. La actividad finalizó con un compromiso y acciones inmediatas para modificar nuestros hábitos de uso del plástico, unicel y aluminio, entre otras cosas.

El seguimiento de este programa y otros futuros se pueden seguir en #ViveJeep o a través de Jeep en sus diferentes redes sociales.

Los vehículos Jeep se han caracterizado a lo largo de más de 75 años por ser los vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase. La marca Jeep ofrece una gama completa de vehículos que continúa dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje por ser los más capaces para poder llegar a cualquier terreno gracias a características únicas.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>